

### 3学期始業式の話 1月10日(火)

新年のあいさつをします。喪中とって昨年親戚で不幸があった人は無理をしなくても結構です。新年あけましておめでとうございます。

今日から、3学期が始まります。元気な皆さんを会えてとてもうれしいです。楽しい冬休みでしたか。2学期の終業式でお話したように、家のお手伝いや縄跳びなどで体を動かしていましたか。また、お正月の行事や文化を体験できましたでしょうか。私は、家の窓を拭いたり、床にワックスを塗ったりして大掃除をしました。また、ウォーキングもがんばりました。

私は、1月2、3日の箱根駅伝を楽しみに見えています。どの選手も速いスピードで駆け抜ける姿はすごいですね。選手のすごさはもちろんですが、走っている途中で選手に水を渡している人を見た人はいますか？水を渡している人もその大学の選手なのです。箱根駅伝には選手として出場できなかったのですが、みんなの役に立とうとして頑張っている姿に心を打たれました。自分が走りたかったのに、みんなことを考えて行動できる人を見習いたいものです。

さて、日本では干支がありますが12の動物の名前を言うことはできますか。

『子・丑・寅・卯・辰・巳・午・羊・申・酉・戌・亥』

今年は、ウサギ年ですね。6年生がウサギ年の方がいますね。3学期は、次に学年に向けてステップアップする時期です。ウサギのように高く飛び跳ねるように、学習面や生活面で頑張ってください。